

子供はいつも利用者の楽しみにしてうれそうに通うのをめていると
こちらもうれしく思います。

何かあった時や保護者として疑問がある時等、
迅速で丁寧に対応していただけるので
とても安心しています。特に今の先生たちは
本当に本当に安心してできるので、特に問題も
起こらず気持ちよく利用できています。

コロナ禍で大変なことも多い中、工夫して子供たちを楽しませて
くださり、また、丁寧に対応してくださり大変ありがたく思っています。
送迎をしてくださっているので、次の子を待たせている等の理由もあってか、
先生によってはその日の子供の様子の声かけが無い方もいらっしゃい
ますが、毎回丁寧に話してくださる先生もいらっしゃいます。ありがとう
ございます。学校や家庭とは全く違った、独自の特別な時間を体験して
いると思います。もし可能であれば、支援を必要とする子供が通える
おけいこ(こけいこや絵など)を紹介していただければうれしいです。

いつも、ありがとうございます。

その日の出来事等、細かく説明してくれるので、安心して子供をお預りする
事が出来ます。急な利用日の変更等、対応も丁寧として下さるので、
とても助かっています。

何より、先生方がとてもフレンドリーな方々ばかりなので、私自身もお会いする
のが嬉しく、憩いの場が出来て親子共々、通所出来る日を楽しみにして
います。

これからもよろしくお預り致します。